

Alain Bensoussan Avocats : Intelligence économique

SAMEDI 10 JANVIER 2015 17:55 LE MONDE DU DROIT



J'aime Partager 0

Tweeter 0

Le cabinet Alain Bensoussan Avocats est intervenu dans le domaine de l'intelligence économique.



Dans le cadre du développement de son activité dans le domaine de l'Intelligence économique appliquée aux technologies, le cabinet a réalisé une étude comparée sur la Normalisation internationale dans les domaines de la sécurité et de la défense consistant à identifier les méthodes d'influence stratégique des acteurs de la normalisation auprès des organisations de normalisation internationale et européenne dans le domaine de la sécurité globale et de la défense sur un panel d'une vingtaine de pays.

[< Précédent](#)

[Suivant >](#)

